



ESTA SEMANA COMIENZA LA OBRA DE ELECTRIFICACIÓN DEL PASEO NUEVO

- **Se cerrará el acceso a Urgull por la subida desde la explanada del parking del Paseo Nuevo**

Esta semana se iniciarán los trabajos para la electrificación del Paseo Nuevo, una obra que dejará atrás las instalaciones provisionales de toma de energía para el ferial de Semana Grande.

La concejala de Proyectos Urbanos, Ane Oyarbide, ha señalado que “venía siendo una necesidad en los últimos años que, por fin ahora, va a ser una realidad. Dejamos atrás tomas de energía con postes que llevaban la electricidad mediante cableado aéreo y procedemos a colocar una instalación soterrada, más segura y práctica y con un centro de transformación que se colocará bajo la carretera de acceso al monte Ugull. Venía siendo una demanda de Donostia Festak que ahora se ejecuta, con obras hasta el mes de julio.”

La obra tiene un presupuesto de 300.000€ de obra civil a los que se sumarán otros 300.000€ para el transformador por parte de la empresa de energía.

Prentsa oharra

Nota de prensa



De cara a la ejecución de la obra y dado que la solución es colocar un cajón con el centro de transformación bajo la cuesta que da acceso al monte Ugull, va a ser preciso cerrar el acceso de peatones y vehículos durante varias semanas. Los viandantes y vehículos autorizados, como Guardia Municipal, emergencias o servicios de limpieza, podrán utilizar el acceso a través de la calle Elvira Zipitria (por la Cofradía Vasca de Gastronomía) para acceder al monte.

Tras “empotrar” en la subida a Urgull el centro de transformación, de 6 metros de largo, dos de fondo y 3 metros de alto, se protegerá y reutilizarán los bloques de mampostería.

Está previsto que la obra prolongue sus trabajos hasta el mes de julio, con el objetivo de que esté lista para la utilización de las ferias y barracas la próxima Semana Grande.